JOURNÉE MONDIALE DÉDIÉE À LA SANTÉ MENTALE

En date du 10 Octobre chaque année le monde entier célèbre la journée mondiale décidée à la santé mentale. Le thème pour cette année est: " IL EST TEMPS DE DONNER LA PRIORITÉ À LA SANTÉ MENTALE SUR LE LIEU DE TRAVAIL "



Cette journée a été célébrée au Burundi en date du 25 Octobre 2024 en commune Kigamba dans la province de CANKUZO. Dans ces cérémonies, l'association Action de Lutte contre la Malaria(A.LU.MA-Burundi) a été représentée par son représentant Légal qui était avec d'autres hautes autorités du Pays.



Signalons que les employés de A.LU.MA-Burundi, eux-aussi ont célébré cette journée au sein du Centre d'Accompagnement Psychosocial Saint François d'Assise.



